
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：平成２８年２月１８日（木）１４：０５～１５：４０  
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２６名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（１月２１日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、

承認した。 

 
 

議    事 
 
【協議事項】 
１．「マトリクソーム科学（ニッピ）」寄附研究部門の特任教員の選考について 

・寄附研究部門教授の選考について 

「マトリクソーム科学（ニッピ）」寄附研究部門の寄附研究部門教授の選考経過の説明及

び候補者を寄附研究部門教授として雇用したい旨の提案があり、審議した結果、承認し

た。続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

・寄附研究部門助教の選考について 

「マトリクソーム科学（ニッピ）」寄附研究部門の寄附研究部門助教の選考経過の説明及

び候補者を寄附研究部門助教として在籍出向扱いで雇用したい旨提案があり、審議した

結果、承認した。続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

２．蛋白研における特任教員の選考について 

蛋白研における特任教員の選考経過説明及び候補者１５名を雇用したい旨を提案があり、 

審議した結果、承認した。続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

３．学内委員会委員等の改選（案）について 

学内委員会委員等の改選（案）について提案があり、審議した結果、承認した。 

 

４．兼任教員の推薦について（依頼） 

全学教育推進機構の兼任教員について、現職教授に引き続き兼任していただきたい旨の提

案があり、審議した結果、承認した。 

 

５．運営協議会外部委員１名の選考について 

本研究所独自で選出する運営協議会外部委員の選考経過の説明及び候補者を運営協議会外 

  部委員として選出したい旨の提案があり、審議した結果、承認した。続いて、本件を次回運 

  営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

６．招へい研究員等の受入れについて 

招へい研究員等の受入れについて、１１件について説明があり、審議した結果、承認した。 

 

７．特任教員の継続雇用について 

特任教員の継続雇用３件について説明があり、審議した結果、承認した。 

 

８．招へい准教授の雇用等について 

本研究所蛋白質化学研究部門エピジェネティクス研究室の招へい研究員（招へい准教授）

の候補者を、特任研究員として雇用すること及び同候補者に客員准教授の称号を付与するこ

とについて提案があり、審議した結果、承認した。 

 

９．蛋白質研究所「共同利用・共同研究」委員会内規の一部改正について 

新規役職を新設することに伴う一部改正について説明があり、審議した結果、承認した。

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 



 

１０．蛋白質研究所評価委員会内規の一部改正について 

本部の委員会名称が変更したことに伴う一部改正の説明があり、審議した結果、承認した。 

続いて、本件を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

１１．「蛋白質研究所特任研究員等の科学研究費助成事業の取扱い」「蛋白質研究所特任研究員等 

の科研費に関する手続きについて」等の一部改正について 

文言の軽微な修正に伴う一部改正を説明があり、審議した結果、承認した。続いて、本件

を次回運営協議会に諮問する旨説明があった。 

 

１２．平成２７年度間接経費使用申請について 

申請１件について説明があり、審議した結果、承認した。 

 

１３．平成２８年度間接経費使用申請について 

申請２件について説明があり、審議した結果、承認した。 

 

１４．その他 

 （１）マトリクソーム科学（ニッピ）寄附研究部門が使用する共同研究拠点棟に係る施設利用

負担金免除について 

施設利用負担金を免除することが提案され、審議した結果、承認した。 

 

（２）教授に係る特任教員での雇用取り消しについて 

     所長から、平成２７年１０月１５日開催の本教授会において承認された現職教授に係

る特任教員での雇用について、当時の計画から変更となっているため、特任教員での雇

用取り消しが提案され、審議した結果、承認した。 

 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長他各委員から、次の各種委員会等１５件の報告があった。 

【学内委員会】 

吹田地区箕面地区合同部局長会議（２月１７日開催）、教育研究評議会（２月１７日）、 

臨時教育研究評議会（２月８日、１２日開催）、部局長会議（２月１７日開催）、学術研究 

機構会議（１月２２日開催）、国際交流委員会（１月２６日開催）、第２回卒業生担当者ネ 

ットワーク連絡会（１月２７日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（１２月２５日、１ 

月２７日開催）、学生生活委員会（１月１３日開催）、入試委員会（２月５日開催）、全学教 

育推進機構会議（２月１２日開催） 

【所内委員会】 

共同利用・共同研究委員会（２月１２日開催）、共通施設運営委員会（２月１２日開催）、 

   所内研究倫理審査委員会（２月３日開催持ち回り審議）、第３回所内動物実験委員会（２月 

３日開催） 

 

２．運営協議会委員候補者の推薦について 

日本学術会議から３名の推薦があった旨報告があった。 

 

３．第３期中期目標期間中の部局における基本理念及び平成２８年度計画等の作成について 

２８年度計画を１月２９日に提出した旨報告があった。 

 

４．第３期中期目標期間における男女協働推進のための部局方針等について 

部局方針等（案）を作成した旨報告があった。 

 

５．機能構造計測学研究室准教授の退職について 

平成２８年４月１日付けで他の国立大学教授に就任することとなった旨報告があった。 



 

６．平成２８年度リトリートの実施について 

   １１月２１日、２２日を第一候補とすることが認められた。 

 

７．平成２９年度概算要求関係資料（研究設備）の提出について 
  平成２９年度概算要求関係資料（研究設備）を提出した旨報告があった。 

 

８．平成２７年度間接経費使用申請（若手）について 

招へい研究員申請分について報告があった。 

 

９．公的研究費の取扱に関する理解度チェックの実施について 

公的研究費の取扱に関する理解度チェックの実施について、平成２８年３月３１日まで 

に実施願いたい旨依頼があった。 

 

１０．大阪大学未来基金「蛋白質研究教育支援事業」について 

寄附について協力依頼があった。 

 

１１．コロキウムについて 

３月１０日（木）１２時から１３時に開催する旨説明があった。 

 

１２．研究従事について 

研究従事者１名について報告があった。 

 

１３．海外渡航について 

海外渡航について６件の報告があった。 

 

１４．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

１５．水質汚濁防止法遵守のための対応について 

    改善報告書を提出する旨報告があった。 

 

１６．１月度エネルギー使用量一覧表について 

１月度エネルギー使用量一覧表について説明があった。 

 

 

教授会終了後に「公的研究費の不正使用防止説明会」を開催する旨説明があった。 

◆次回教授会開催予定日：３月１７日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時）終了後～ 

◆退職教授記念講演会・祝賀会：３月１７日（木）１６時～ 

 

以 上 

 

 


